

Un guichet unique pour créer sa société

La House of Entrepreneurship entend faciliter la vie des porteurs de projet.



Photo : Julien Garroy

Les aspirants chefs d'entreprise devraient trouver tout ce dont ils ont besoin dans un seul lieu, en face de la Chambre de commerce.

Facile. C'est le mot d'ordre du ministère de l'Économie et de la Chambre de commerce qui préside à l'ouverture de la «House of Entrepreneurship», en anglais s'il vous plaît, comme cela, tout le monde est d'accord. Située en face de la Chambre de commerce, et voisin direct de la «House of Finance», la nouvelle maison de l'entrepreneuriat s'est donné pour objectif de fonctionner comme un véritable guichet unique. Elle proposera une assistance-conseil sur mesure à tous les porteurs de projet souhaitant se lancer dans l'aventure de la création d'une entreprise, ainsi qu'à tous les entrepreneurs déjà actifs désirant développer, voire céder leur affaire.

La palette de services offerte couvre donc toutes les étapes du cycle de vie d'une entreprise. Michel Wurth, le président de la Chambre de commerce, a expliqué que «**l'objectif de cette nouvelle plateforme était d'offrir aux entrepreneurs la possibilité de trouver sous un seul toit toutes les informations et de recevoir toutes les autorisations nécessaires au démarrage et au développement de leur activité**». La «House of Entrepreneurship» poursuit donc un double objectif de promotion de l'entrepreneuriat et de simplification administrative des procédures liées à l'entrepreneuriat.

www.houseofentrepreneurship.lu